Mathematikwettbewerb Känguru e.V. Humboldt-Universität zu Berlin Institut für Mathematik Unter den Linden 6 10099 Berlin



Känguru-Wettbewerb 2007 Ergebnisse

	Klassenstufen											
Punkte	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	Insgesamt
(in Klammern die Punktgrenzen in 3/4)	Anzahl											
150,00 (105,00)	2	53	3	35	0	2	0	0	1	0	1	97
140,00 - 149,95 (98,00 - 104,75)	29	211	16	178	4	11	0	1	5	0	3	458
130,00 - 139,95 (91,00 - 97,75)	79	633	90	580	16	38	2	8	2	2	1	1 451
120,00 - 129,95 (84,00 - 90,75)	282	1 683	272	1 315	46	112	5	27	3	12	3	3 760
110,00 - 119,95 (77,00 - 83,75)	720	3 555	600	2 543	118	306	25	78	9	11	16	7 981
100,00 - 109,95 (70,00 - 76,75)	1 440	5 354	1 217	4 287	337	747	126	324	33	50	43	13 958
90,00 - 99,95 (63,00 - 69,75)	2 582	6 736	2 585	6 719	905	1 709	481	975	110	128	97	23 027
80,00 - 89,95 (56,00 - 62,75	4 632	8 744	5 017	9 988	2 176	3 484	1 679	2 545	341	373	182	39 161
70,00 - 79,95 (49,00 - 55,75)	6 124	8 558	9 130	13 407	5 187	6 610	4 185	4 836	890	835	308	60 070
60,00 - 69,95 (42,00 - 48,75)	9 069	9 102	15 441	16 545	10 798	11 035	7 899	7 304	1 947	1 597	429	91 166
50,00 - 59,95 (35,00 - 41,75)	9 918	7 314	22 514	18 083	17 013	13 591	10 061	7 883	3 044	2 158	547	112 126
40,00 - 49,95 (28,00 - 34,75)	8 319	4 473	24 064	15 597	18 186	11 699	8 842	5 768	3 281	2 062	419	102 710
30,00 - 39,95 (21,00 - 27,75)	6 071	2 636	16 462	9 223	11 824	6 474	5 099	3 152	2 027	1 168	231	64 367
20,00 - 29,95 (14,00 - 20,75)	2 417	839	5 737	3 224	4 553	2 460	1 861	1 078	686	414	75	23 344
10,00 - 19,95 (7,00 - 13,75)	782	256	929	488	952	488	421	228	164	78	17	4 803
0,00 - 9,95 (0,00 - 6,75)	90	18	52	30	61	36	47	27	19	10	1	391
Insgesamt	52 556	60 165	104 129	102 242	72 176	58 802	40 733	34 234	12 562	8 898	2 373	548 870

Die Teilnehmer kamen aus etwa 5500 Schulen, und wiederum war das größte Bundesland, Nordrhein-Westfalen, besonders stark vertreten. Es folgen Bayern, Hessen und Berlin. In Brandenburg, Berlin und Thüringen beteiligten sich mehr als die Hälfte der Schulen, in Mecklenburg-Vorpommern sind es fast ebenso viele, aber auch von den Deutschen Auslandsschulen und in Sachsen, Bremen und Sachsen-Anhalt war etwa ein Drittel beim Wettbewerb dabei. In Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen nimmt fast jede fünfte Schule am Känguruwettbewerb teil. Besonders erfreulich ist, dass die Zahl der teilnehmenden Grundschulen stark gewachsen ist.